

Zwei Paare zwei verschiedene Disziplinen, zwei Landesmeisterschaften und zweimal Treppchenplätze

Äußerst erfolgreich kehrten zwei Paare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ von den in Dortmund stattfindenden HGR II Landesmeisterschaften zurück: Beide Paare landeten auf dem drittobersten Treppchen.



Christian Korndörfer und Christine Tovar starteten zunächst am Samstag in der HGR II A Latein. 8 Paare waren dort am Start. Wie dicht die Leistungsdichte war, zeigt die Tatsache, dass gleich 7 Paare das Finale bestritten. Das Residenzpaar erhielt zunächst gemischte Wertungen, setzte sich aber am Ende durch und konnte sich einen dritten Platz ertanzen.

Am Sonntag tanzten **Mirko Westermeier und**

Alena Bergman ebenfalls um den Meistertitel, diesmal in der Hauptgruppe II S Standard. Hier nahmen 14 Paare teil, so dass eine Runde mehr als am Vortag getanzt werden musste.

Die beiden Münsteraner präsentierten sich an diesem Tag in sehr guter Form und erreichten nach Vor- und Zwischenrunde klar das 6-paarige Finale.

Angefeuert von etlichen Münsteraner Schlachtenbummlern konnten sie sich im Finale nochmals steigern, erreichten ebenfalls den 3. Platz und ließen den Titelverteidiger vom letzten Jahr hinter sich.



7.9.09

Elisabeth Striegan-Böhm